
会  派  代  表  質  問  通  告  書 
 

                令和６年２月２１日 

 

 高島市議会議長 廣本 昌久 様 

 

              会  派  名（ 真 志 会 ） 

 

             高島市議会議員 １３番  澤 本 長 俊   

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号 ２) 

発 言 事 項 
市民生活の安心安全のため安定した財政運営を 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

 財政調整基金については、安定した財政運営を行うためには、基金は大変重要と考えま

す。 

 福井市長が就任された平成25年度から財政調整基金を前年の31億円強から、おおよそ2

倍の60億円前後で積み上げてこられてきました。 

 おおよそ一般会計当初予算額の1割程度を積むのが望ましいとされているようですが、

私は60億円積んでこられた判断は的確な判断であったと思っています。 

 大規模な災害や大幅な税収減、突発的に発生した事案等に対応するための基金といわれ

ていて、新型コロナが拡大したとき、いち早く支援施策を打ち出し、市民生活の安心安全

に繋げられたのも、財政調整基金をしっかり積み上げていたからと言っても過言ではない

と考えます。 

 新年度予算で、財政調整基金を17億円強取り崩すという積極予算となっており、過去最

高額の当初予算案となっていることは、脱コロナの今、大いに期待できると考えます。 

 しかし、17億円の取り崩しにより残額28億9千万円となっています。補正予算で例年並



みに積み戻したとしても、38億円前後となるのではと思います。 

 これまでのことを考えると、私はいざというときのために、これまで積んでこられたよ

うに、50～60億円程度、積み上げておくのが望ましいのではないかと考えます。 

 

① 財政調整基金を今後どのように活用し、どの程度積み上げておこうと考えておられる

のか。 

 

 

 公共施設再編計画については、計画が作成されて、来年度で10年目を迎えます。 

 当初の目標として、全体の５％（18,200㎡）の削減とされていました。 

この公共施設再編計画については、将来の負担軽減、無駄削減というもとで、どうして

も進めなければならない計画であるといえます。 

 

① 現在の進捗状況と、コスト削減についてどのような状況か。 

② 公共施設整備基金が50億円強積み上げられていますが、今後の活用についてどのよう

に考えているか。 

 
 


